

Comunicado de Prensa No. 330-11
México, DF., 03 de octubre de 2011

Imprescindible continuar con el Acueducto Independencia para llevar agua a Hermosillo, Sonora: José Luis Luege

- La construcción del Acueducto Independencia lleva un avance de 45 por ciento, que genera fuentes de empleo en la región e impulsa a los fabricantes de las materias primas utilizadas
- La Conagua, dispuesta a apoyar el proyecto de inversión en materia de agua potable para la Tribu Yaqui

Debido a que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) considera que el suministro de agua para los más de 800 mil habitantes de la ciudad de Hermosillo es un asunto de seguridad nacional, José Luis Luege Tamargo, Director General de la dependencia, reiteró el apoyo al Gobierno de Sonora, a fin de que continúe con la construcción de obras de infraestructura como el Acueducto Independencia.

En reunión entre el titular de la Conagua y el Gobernador de la entidad, Guillermo Padrés Elías, se explicó que el desarrollo de esa infraestructura, de 152 kilómetros de longitud, lleva un avance físico y financiero de casi 45 por ciento, lo que se traduce en fuentes de empleo para la región e impulso para los fabricantes de las materias primas utilizadas.

Se detalló que se continúa con la construcción de caminos para el traslado de maquinaria, equipos y materiales, así como de zanjas para la instalación de la línea de conducción de agua.

Respecto a la presa Bicentenario, también conocida como Pilares, se recordó que se construirá en la cuenca del río Mayo para regular grandes avenidas de agua pluvial y almacenar los excedentes de la presa Mocuzari. Se informó que el siguiente paso es gestionar ante el Poder Legislativo federal el financiamiento correspondiente para su construcción, pues se encuentra inscrita dentro de los Programas y Proyectos de Inversión del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2012.

El titular de la Conagua manifestó su disposición al mandatario estatal, de contribuir a poner en marcha la propuesta de inversión, aprobada por las Autoridades Tradicionales de la Tribu Yaqui, en materia de agua potable, alcantarillado y saneamiento para los más de 55 mil 500 habitantes de ese territorio.

Entre los proyectos a desarrollar se incluyen plantas potabilizadoras y de tratamiento de aguas residuales, el equipamiento de pozos, la rehabilitación de redes de conducción

de agua potable, redes de alcantarillado, así como el rescate y la protección de humedales, los cuales requerirán una inversión total superior a 227 millones de pesos.

José Luis Luege aseveró que para mejorar la distribución de agua en esa región, la Conagua programará el revestimiento de canales principales y módulos de riego, a fin de evitar la pérdida de agua durante su conducción y destinar esos ahorros al abastecimiento de la población o del mismo sector agrícola.

Finalmente, José Luis Luege adelantó que en el próximo año se gestionaran plantas de saneamiento como Caborca, Guaymas, Puerto Peñasco, Agua Prieta y Álamos, con lo que ratificó el compromiso de la Conagua para fomentar el reúso de las aguas negras, lo cual forma parte fundamental de la estrategia para mejorar el ambiente y conservar los recursos hídricos.

ooOoo